

Chercher le merveilleux

A l'époque actuelle beaucoup d'êtres s'ouvrent, et vous le savez. Ceux qui sont encore au début de leur ouverture trouvent que ce chemin est merveilleux parce qu'il les soustrait un peu à leurs grosses préoccupations journalières.

Il y a aussi ce phénomène qui consiste à vouloir absolument vivre le merveilleux, ce merveilleux que ces êtres ne peuvent pas vivre au quotidien. Cependant le merveilleux demeure au plus profond de chacun de vous.

La prise de conscience de ce que vous êtes et la joie immense que vous pouvez en tirer font partie du merveilleux, ce qui n'est pas le cas des affabulations de l'un ou de l'autre .

N'oubliez pas, chers Enfants de la Terre, que vous vivez une période de faux prophètes. Les êtres humains se font parfois leurrer ou se leurrent eux-mêmes. Ils se leurrent parce qu'ils ont besoin, comme nous l'avons dit, de s'exclure de leur quotidien. Comme des enfants, ils s'inventent donc de merveilleuses histoires, ou ils écoutent les histoires qu'inventent leurs frères, leurs amis, leurs relations.

Nous vous avons déjà répété plusieurs fois ceci : restez toujours maître de vous même, écoutez tout ce que l'on vous dit, essayez d'en tirer la substance, essayez de voir si cela résonne en vous. Si cela résonne en vous et si ce n'est pas une vérité, c'est que vous êtes encore enfant et que vous jouez avec cette vérité comme les enfants qui jouent avec des jouets, mais les jouets du merveilleux, les jouets du sensationnel.

Nous n'avons jamais voulu vous donner ce genre de jouets car ils ne réussiraient pas à vous mener où nous souhaitons vous mener. Notre magnifique mission est simplement de vous réveiller pour vous mener au point focal, au point où vous devrez non seulement vous rencontrer vous-même, mais également nous rencontrer.

Nous dirons à tous ceux qui croient ce en quoi ils ne devraient pas croire de rester vigilants. C'est très dommage pour des âmes pures qui se laissent influencer, qui se laissent même parfois dominer totalement par des contre-vérités, des erreurs.

Globalement, ce n'est pas grave, car la pureté restera toujours la pureté. Ceux qui auront été illusionnés ne seront dans l'illusion qu'un certain temps, et très vite, s'ils sont toujours dans la pureté de l'âme, ils auront l'aide de leurs propres guides et ils s'éveilleront peut-être encore plus vite que ceux qui ont cheminé pendant bien des années.

Laissez ces êtres vivre leurs expériences, quelles qu'elle soient, soyez simplement là pour aider ou peut-être pour remettre sur le droit chemin si cela est nécessaire, et si des êtres s'excluent momentanément de ce chemin de vérité, c'est qu'ils ont d'autres choses à expérimenter, d'autres choses à comprendre, et qu'ils doivent atteindre une certaine maturité avant de revenir sur le chemin de vérité.

